



En honor al 250 aniversario de la fundación de los Estados Unidos de América, la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos (USCCB) consagrará nuestra nación al Sagrado Corazón de Jesús en junio de 2026. Para entrar en las gracias de esta consagración, considere lo siguiente:

## ENTRONIZA

*una imagen del Sagrado Corazón  
en tu hogar, parroquia, escuela  
o lugar de trabajo.*



## CONSAGRA

*tu vida o la de tu familia  
al Sagrado Corazón de Jesús.*

Encuentre recursos y más información en:  
**ARCHPHILA.ORG/UNDERGOD**